

Cuba : un exemple en matière de respect des droits humains et de solidarité



La Havane, 11 déc. (RHC).- Graciela Ramirez, coordinatrice du Comité international «Paix, Justice et Dignité des Peuples » a souligné ce mardi à La Havane que Cuba est un exemple pour le monde en matière de respect des droits humains et de solidarité.

Au cours d'une intervention à un meeting à l'occasion de la journée internationale des Droits humains, Graciela Ramírez a condamné la manipulation politique d'une question si sensible et les campagnes de discrédit contre Cuba qu'elle a qualifié de « nation la plus solidaire au monde. »

Elle a d'autre part dénoncé le blocus de Cuba par les États-Unis comme un crime de lèse humanité auquel s'opposent tous les peuples du monde et la majorité des États et condamné les attaques violentes des gouvernements de droite en Amérique Latine contre les citoyens qui revendiquent le respect de leurs droits.



Radio Habana Cuba